



東郷小だより

第 7 号
平成 29 年 6 月 2 日
東郷小学校 校長室

★みんなも、わたしも★ かいっぱい★頑張った！

5月27日(土)、前日遅くまで降った雨が上がり、まぶしい太陽のもとで運動会を開催することができました。

連休前から準備や練習を進めてきた運動会。今年のテーマは、「勝利へのカギ・・・それは仲間との絆」。一人一人みんなが、今自分にできることをかいっぱいやり、その姿をみんなで応援することができた運動会でした。

赤白の応援合戦でいよいよ開幕！・・・ゴーゴーゴー！



「スタートラインの場所でよういするとき、右足がふるえました。このまま、おそくなるのかと思ったら、1位になれました。とってもうれしかったです。4年生でも、速く走れるよう



に、いっぱい走ってがんばります。
(3年1組 中嶋大創さん)

真剣なスタート
・・・3年生



みんなで“UFO！”・・・2年生

「わたしが、うんどう会で一ばんたのしかつたことはダンスです。赤ぐみと白ぐみのみんなでおどったことがたのしかつたです。二ばん目にたのしかつたことは、デカパンリレーです。赤ぐみも白ぐみもがんばりました。

(2年1組 安藤遥桜さん)

みんなの力を合わせて！・・・4年生



「わたしが運動会で楽しかったのは、金かんバンド部のドリルえんそうでした。かわいい衣しょうを着ました。着るのがむずかしく、苦ろうしました。はく手をもらって、とてもうれしかつたです。次はもっともり上げたいです。
(4年1組 堀江よつはさん)



最後まであきらめない！・・・紅白対抗リレー

「運動会、楽しかつたです。前の日まで雨が降っていたのにできるなんて、すごくうれしかつたです。みんなの演技や競技を見ていると、

すごく一生懸命やっていて、いいなと思いました。来年も一生懸命にやりたいと思います。
(5年2組 高田紗希さん)



「5月27日に運動会がありました。騎馬戦では、帽子を取れたのでとてもうれしかったです。金管のドリル演奏では、たくさんの人聞いてもらえて良かったです。結果は、13対5で白組が勝てて、とてもうれしかったです。

(6年1組 田澤有梨奈さん)



「私は、運動会の金管バンドの演奏の指揮者に挑戦しました。理由は、私の先輩が去年指揮をやっていて、とてもかっこよかったです。やってみると、思ったより大変で、肩が痛くなってしまったけど、後悔のない運動会になりました。

(6年2組 鈴木雛乃さん)



1年生も、頑張りました！



力強く、かっこよく・・・今年は“南中ソーラン”

演技・競技はもちろん、準備・片付けや係の仕事など、今年も6年生、5年生の頼もしい姿をいっぱい見ることができました。6年生、5年生のみなさん、ありがとうございました。

最後まで応援していただいた保護者のみなさん、テント片づけにご協力いただいた保護者のみなさん、ありがとうございました。

力を合わせてピッカピカ ◆プール清掃◆

5月31日(水)、プール清掃を行いました。

午前中は、6年生がプールにたまつた落ち葉や泥を取り除いて汚れを洗い流し(=下写真)、5年生がプールの底や壁を磨きました。午後には、4年生と3年生が更衣室やプールサイドの掃除をしました。子どもたちのおかげで、プールがきれいになりました。

6月13日(火)がプール開きです。



☆ ☆ ☆ ☆ ☆ ☆ ☆ ☆ ☆ ☆ ☆

◇東郷町春の文化祭「子ども作品展」

推薦賞 1年1組 谷原 玲

◇第31回全日本小学生女子ソフトボール

愛知県予選大会 準優勝(全国大会出場)

◇第24回豊橋西ライオンズクラブ旗争奪

ジュニアソフトボール大会女子の部 優勝

東郷ジュニアガールズ

(香山未来、青山未希、成瀬紅音)